

「みんなの声」にいただいたおほめの言葉

<p>清掃の方へ いつも部屋の掃除に来てくださる方に、話しかけてもらえて、元気をもらって、入院生活が過ごせました。約1週間ずっと綺麗にさせていただきながら楽しく「ズッキーニの食べ方」とか話したものです。どうかご本人さまに感謝の気持ちが届きますように。元気をくれてありがとう。頑張っ！私も頑張る！</p>	<p>20代 女性</p>
<p>甲状腺がんになり、手術をしました。 宮崎先生、平先生ありがとうございました。 病棟の皆さまが約1週間の入院中も毎日気にかけて、心のこもった温かいお言葉をくださったので頑張れました。関わってくださった看護師さん方も本当にお世話になりました。ありがとうございます。 通院が続きますので、またよろしく願います。</p>	<p>20代 女性</p>
<p>こんにちは。私は股関節の手術で整形外科に入院した70代の女性です。術後4日目くらいから便秘が5日続き、排尿も丸2日続き、苦しくてトイレと病室を行ったり帰ったりと10数回続いて、トイレにこもっている時に4階の〇〇看護師さんがベッドに行き処置をしますから病室へ帰ってくださいと声をかけられ、ベッドに戻りました。その処置というのが、排便と導尿というものでお産の次に苦しいものでした。でもその処理の間は私がもう苦しいからやめてもいいですかと言うと「だめ、だめ、まだ全部出てない。もっと力を入れて頑張ってと力強い言葉で容赦ありませんでしたが、私も逃げられないと覚悟して頑張りました。全部排出した後、それまでと全然違う言葉と態度で「〇〇さんよく頑張ったね。全部出たよ。これで軽くなったよ。よく頑張りましたね」と優しく私を褒めてくださり、本当に感謝でいっぱいでした。これぞ「看護の真髄」だと思います。いやな顔一つせず、恐縮しました。本当にありがとうございました。お礼申し上げます。</p>	<p>70代 女性</p>
<p>入院してからずっと毎日毎日美味しいご飯をいただいて、とてもうれしく次はどんなのが出るのだろうと、毎日がとても楽しくなりました。 リハビリもミウさんとおしゃべりをしたり、いろいろと歌ったりと楽しかったです。あつろう先生とカニ歩きをしましたけど、この動きは私にはとても大事な動きです。 リハビリの先生方、お世話になりました。普段の生活に戻っても、みんなとお話をしたり、体操をして頑張りたいと思います。</p>	<p>70代 女性</p>

「みんなの声」にいただいたご意見への回答

ご意見	病院からのご回答
<p>診療科の順番表示モニターが小さくてわかりにくいです。 内科とか診察室が多い科はモニターを2つにしてそれぞれ表示してほしい。</p>	<p>このたびは、貴重なご意見をありがとうございます。 各外来にあります番号を案内するモニターは、診察室の数に応じて複数台設置しておりますが、ご指摘のモニターの文字が小さいことにつきましては、システム更新時の課題として検討させていただきます。</p>